
- 1 -

優しく強い子に！ 嬉しいＮＥＷＳです。
この春南を卒業したＯＢ達が 5 人入った南Ｊｒユー

スの 1年生がＵ－ 14湯殿川リーグで優勝したのです。
下のメールは南ＯＢの田中コーチのレポートです。

第 12回湯殿川リーグＵー 14
●南八王子 10-0 みなみ野中
●南八王子 2-2 石川中
●南八王子 3-0 鶴牧ＳＣ
まずは、湯殿川リーグ優勝おめでとう。
少しポジションを変え試合に臨みました。
サイドを上手く使い、良いテンポの時間帯に確実に

得点できましたね。今後の可能性を感じる内容でした。
ですが全体で見ると課題も多く、普段から担当コー

チに言われてる事が出来ていたでしょうか？
http://www.minamih.net/ ゲームの入り方、中盤の間延び、取られたら責任を
１６・１０・２（日） 持って自分で取り返しに行こう！な>どはずっと言わ
南ＮＥＷＳ ＮＯ６４ れてることです。

各自、意識を高く持ち、もっと声を掛け合い、サポートの動き
などは自然に出来る様にしていきましょう。
勇気をもってチャレンジし失敗をして下さい。失敗して良いん

です成長の為に。
チャレンジしない方が良くないですよ。そこから学ぶ事の方が

大きいと思います。
それが出来ている選手もいます。確実に成長してると感じます。

その人数を増やし、学び、成長し、父母、スタッフたちをワクワ
クさせる様なプレーを！そして、もっと高みを目指し頑張って行
きましょう。
なぜなら、その可能性を秘めてる君たちだから！

なお､大会МＶＰは 1年､木村翼君(みなみ野ＳＣ出身)が選出されました。
ｂｙ田中コーチ(南ＯＢ）

9月 24日(土)に矢上が１２ブロックの代表者へ送ったメールです。

１２ブロック代表者各位
いつもお世話になります。
Ｕ－１２の後期リーグが何とか終わりそうですね。各ブロックの運営のリード

をしてくださった方に感謝いたします。
試合日程の調整,時程の作成・連絡,結果の集約・連絡，本当にお疲れ様でし

た。有難うございました。
会場提供をしてくださったチームの方々も有難うございました。

先日の 9月 22日(木)，どうしてもこの日にＵ－１２の試合をというチームが
あって，たまたま他の大会で使う予定が雨で流れて文化大が空いていたので１３
時からの試合で使うことになりました。
矢上は前々日から熱があり最悪の状況でしたがＡＭ１１時前に文化大を開けて

グランド整備。といっても砂を入れても雨で流れてしまうので、雨で削れて石が
出ているのを掘り出して平らにする作業なのですが１時間ほどかかりました。
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ベンチを運んだり椅子を運んだりの作業もありました。シャツも汗びっしょりに
なり着替えをしました。
試合が終わった後，無事終わったことと，杉野百草の監督さんが

“矢上先生,有難うございました”
と言ってくださったので報われた気がしました。嬉しかったです。

感謝・リスペクト・信頼，今の世の中に足りないですよね。サッカー仲間の大
人達だけでも大切にしたいですよね。

文化大で試合をするときはいつもキックオフの２時間前から石を拾ったり砂を
入れたりのグランド整備をしています。毎年，年間１０数万円の砂や土代がかか
っています。雨が降る度に砂や土が流されて石やがれきが出てくるのです。

どこのクラブでも会場提供するために様々なご苦労をされていることと思いま
す。迷惑をかけるようなことは絶対にしたくないですね。
先週の文化大での試合で，禁煙の張り紙がある場所でたばこを吸っていたお母

さんがいました。
南の保護者も迷惑をかけることがあるのでお互い様ですが,マナーを守るよう

にしたいものです。

気になることですが，グランドに入ってくるチームの指導者や保護者で挨拶し
てくれる人は少ないのです。こちらから声をかけるようにしていますが,すーっ
とグランドに入ってくる人たちがほとんどです。
たまに石拾いを子ども達と一緒にやってくれるチームがありますが。本部前で

の挨拶よりも出会いの挨拶の方が大切ですよね。
私は担任時代,子ども達に起立・礼の挨拶よりも朝,校庭や廊下で出会ったと

きの挨拶の方が大切だよという指導をしてきました。フランス語でラポウルと言
うそうです。存在を認めるという意味だそうです。

私は他の会場へ遠征の時には会場の方や他チームの方へ必ず挨拶するように
子ども達を指導しています。徹底できているか心配ですが。

昔、都の少年連盟の役員をしているときに技術指導部の若い連中が挨拶をしな
いので，挨拶もできない人が子どもに何を教えるのかときつく叱ったことがあり
ます。

子ども達は大人達を観ています。いい手本になりたいですね。私も足りないと
ころがたくさんあるので努力します。

全日本予選,ＧＡＭＢＡりましょう！よろしくお願いいたします。
前１２ブロック委員長 南八王子 矢上

このメールを配信した後，嬉しい返信がいくつもありました。
でも次の日曜日の文化大では，許可を得ていると嘘をついて駐車

した保護者を含めて，駐車台数の規程をオーバーしたチームが３チ
ームもあったのです。
またブロックに配信する予定です。南のみなさんもこのようなこ

とが絶対ないようによろしくお願いいたします。
ｂｙ南のアンパンマン


